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一般会計決算に対する意見（討論より抜粋）

〔陳情の審査〕
　継続審査すべきものと決定

◆ 辺野古新基地建設の中止と、普天間基地の沖縄県外・国外移
転について国民的議論を行い、憲法に基づき公正かつ民主的
に解決するべきとする意見書の採択を求める陳情

〔主な報告事項〕
◆  ＳＤＧｓの取組について
◆  令和2年度指定管理者管理運営状況の評価について
◆  市民課窓口等でのセルフレジ及びキャッシュレス決済の導入

について
◆  立川市居住支援協議会の設立について
◆  若葉町まちづくりの今後の進め方について 外4件

〔所管事項質問〕
◆  ＪＲ立川駅構内アナウンスを活用した安全・安心な街づくり

について
◆  コロナ対策の補正予算について
◆  令和４年度の経営方針及び予算編成方針について

総務委員会総務委員会

〔特定事件〕
　◆ 清掃工場移転について

〔主な報告事項〕
　◆ コトリンク有料自転車等駐車場について
　◆ シェアサイクル導入に向けた民間事業公募について
　◆ 西砂町の交通不便解消について
　◆ 高松町に野積みされた廃棄物について 外8件

環境建設委員会環境建設委員会

〔議題〕
　◆ 広報の充実について
　◆ 意見交換会について

議会改革特別委員会議会改革特別委員会

委 員 会 の 活 動

〔陳情の審査〕
　 不採択すべきものと決定

◆ 「地域的な包括的経済連携(RCEP)から撤退することを求める
意見書」提出を求めることに関する陳情

〔特定事件〕
◆ 東京オリンピック・パラリンピックについて

〔主な報告事項〕
◆ 新型コロナウイルス感染症に関連する中小事業者支援について
◆ 「立川市体育施設のあり方」検討状況について
◆ 子育て／健康複合施設の整備について
◆ 地域包括支援センターの新たな相談体制整備について
◆ 立川市新型コロナウイルス感染症自宅療養者等への支援事業

について 外20件

〔所管事項質問〕
◆ 地域生活支援事業について
◆ 幼保無償化対象外の施設を利用する方への支援について
◆ はざまや受け取りてのない相談をしやすい体制や支援体制に

ついて

厚生産業委員会厚生産業委員会

〔特定事件〕
◆ 放課後の教室の自習室としての活

用について
　（要望書を提出しました［右写真］）

〔主な報告事項〕
◆ 若葉台小学校新校舎の雨漏り等の

不具合について
◆ 通学路における合同点検について
◆ 心理調査分析結果に基づく児童・生徒の心のケア等について
◆ 砂川学習館・地域コミュニティ機能複合施設の整備について
◆ 学校給食費の公会計化に向けた全小・中学校の給食費会計の

点検結果について　　　　　　　　　　　　　　　　　外7件

〔所管事項質問〕
◆ 性・生教育について

文教委員会文教委員会

▶ 新型コロナ対策として、介護、障害事業者への給
付金をいち早く対応し、在宅訪問介護事業所への
独自ＰＣＲ検査補助を実施したことを評価する。

立憲民主・
たちかわ

賛成

▶ 交通事業者緊急支援事業、地域経済活性化キャン
ペーン、ひとり親や子育て世帯への支援などのコ
ロナ対応策を評価する。

緑たちかわ
賛成

▶ 市が設置したＰＣＲセンターは利用実績が低く、
改善して継続すべきだった。実質収支比率が
12.7％と高く、行政サービス向上の視点が欠けて
いる。国保の一人当たり医療費は低く、この努力
にこたえ値下げすべきだった。

日本共産党
反対

▶ 新型コロナ対応のための特別定額給付金、子育
て世代に対する新生児特別給付金を評価する。

▶ コロナ禍の出口が見えない中で、堅実な財政運
営を行い、若葉台小学校の新校舎完成や立川駅
周辺の整備などを変更・中止せずに進めている
ことを評価する。

たちかわ自民党・
安進会

賛成

▶ 子育て支援において、妊婦面接を伴う、新たな
育児パッケージ配布事業を積極的に行ったこと
を評価する。また、多胎児家庭に対し、移動支
援の商品券を配布したことを評価する。

公明党
賛成

▶ 教育現場において新型コロナのクラスターが発
生しなかったことは評価するが、大きな影響を
受けた子どもたちの想いを忘れず、今後の危機
管理対策に反映を望む。

民主・
市民フォーラム

賛成


